



PROVENCE
IMMO

16 Pièces

483 m²

Réf. 840102562

1 998 000 €

Monteux

Maison à vendre (84170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Provence Home, l'agence immobilière du Luberon, vous propose à la vente, proche de Pernes-les-Fontaines, une superbe propriété avec ses gîtes. Implantée dans un environnement agricole préservé, au calme absolu, elle bénéficie d'un parc arboré de près de 18 hectares. L'allée centrale conduit au mas principal du XVIII^e siècle, de 140 m² habitables, avec salon cheminée, salle à manger ouverte sur terrasse et piscine, ainsi que trois chambres à l'étage. Trois maisons indépendantes et une annexe de 73 m² complètent l'ensemble, offrant un fort potentiel de location saisonnière ou annuelle. Le ...

Provence home, the real estate agency of the luberon, is offering for sale, near pernes-les-fontaines, a superb property with guest houses. Surroundings of the property this estate is nestled in a preserved agricultural setting, surrounded by fruit trees and accessed via a quiet country lane. Ideally located away from main roads, it guarantees absolute peace and serenity. The charming village of pernes-les-fontaines, renowned for its year-round liveliness, is just a few minutes away and offers all amenities as well as an authentic provençal atmosphere. Outdoor spaces of the property once ...

PROVENCE HOME

349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPÈDE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

